



Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE EL DÍA 10 DE DICIEMBRE DE 2018.

Nº y Clase de Sesión: 11/2018. (Ordinaria).

Día y hora: 10/12/2018 a las 20'00.

ASISTENTES:

PRESIDENTE

Sr. Enric Porcar Mallén

VICEPRESIDENTA

Sra. M.^a Carmen Ribera Soriano

Personas designadas por los Grupos Políticos Municipales.

Sr. Juan Luis Saura Vilar Grupo Municipal Popular

Sr. José Javier Peris Segarra Grupo Municipal Socialista

Vecino designado por la Alcaldía

Sr. Asensio Magraner Sanchis

Representantes de asociaciones de vecinos.

Sr. José Luis Sierra Bellés AAVV Primer Molí

Sra. Marta Agut Andreu AAVV Tossal Gros

Sra. M.^a Lledó Navarro i Centelles AAVV Penyeta Roja

Sr. Domingo Giménez Renau AAVV Segon Molí

Representante AMPA

Sr. Pedro Cabrera Novillo CEIP Isabel Ferrer

SECRETARIA

Sra. Dolores Benítez Guerrero

EXCUSAN:

Sr. Francisco Cabañero Catalán, Sr. Vicent Enric Sorribes Roig.

Orden del día.

1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión de la Junta del Distrito celebrada el día 12 de noviembre de 2018.

2º.- Resolución de Propuestas.

3º.- Ruegos y Preguntas.

En la Biblioteca del Primer Molí del Ayuntamiento de Castellón de la Plana, siendo las 20'00 horas del día diez de diciembre de dos mil dieciocho, bajo la presidencia del Ilmo. Señor Concejal, Enric Porcar Mallén, se reúnen los señores y señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Junta Municipal de Distrito Norte, con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el "quorum" de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día.

1.- Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión celebrada el día 12 de noviembre de 2018, por unanimidad se acuerda aprobarla.

2.- En el apartado de Resolución de Propuestas, la Secretaria pasa a enumerar las distintas contestaciones recibidas por los departamentos correspondientes.

3.- En el apartado de Ruegos y Preguntas, se indica:

Sra. M.^a Lledó Navarro i Centelles

1- Aunque la asociación de vecinos Penyeta Roja no esté incluida en el listado de zonas verdes a mantener por el Ayuntamiento, los tres maceteros que están junto a la casa de madera de la asociación son propiedad del Ayuntamiento y fueron instalados en su día por ustedes. En la actualidad, por el tamaño de las plantas, se han roto. SON PELIGROSOS y deberían cambiarse.

2- En el punto de encuentro de las tres urbanizaciones, pasado el puente de la autopista, en donde se concentran bicicletas que van en ruta, solicita se instale una parada de Bicicas.

3- La asociación no tiene en la actualidad ningún servicio público, ya que el que había se ha desmontado. Se han guardado los sanitarios y se tiene una nueva ubicación. Hay que hacer únicamente la conexión. Por favor, contactar con la asociación. 964 256364.

4- Solicitan la instalación de juegos de adultos. Indicarán ubicación. Por favor, contactar con la asociación. 964 256364.

5- Reiteras la previsión de iluminación navideña. Aunque solo sea en la entrada de las urbanizaciones.

6- Solicita que se estudie la actuación realizada en la calle Nueve de Marzo para implantarla en la calle Ros de Ursinos.

Sr. José Luís Sierra Belles

7- En la calle María Rosa Molas se ha instalado una marquesina de la línea n.º 8, en sentido contrario existe una parada de la línea n.º 18 que no tienen nada, ya que de momento no se instala una marquesina, debería señalarse con algún monoposte que indicara que línea es, recorrido y frecuencia de paso.

8- Hace tiempo, se indicó que los juegos infantiles de la Plaza del Primer Molí serían sustituidos por un módulo de gran tamaño de juegos, que no podía ser instalado en otra ubicación por su gran tamaño. Pregunta que ha ocurrido con esta propuesta.



Ayuntamiento de Castellón de la Plana

Sra. Marta Agut Andreu

9- Reitera la solicitud de reparación del asfaltado que se ha realizado recientemente del Camino Collet que da acceso a la urbanización Tossal Gros, indica que no se trata de un reasfaltado y denuncia que son "pegotes" que no solucionan el problema. Sigue siendo un tema urgente y necesario. En el plan de asfaltado indicado por el Sr. Presidente, no se ha incluido este camino. Se ha asfaltado la Avd. Diputación desde el Cuartel hasta la mitad del puente.

Sr. Domingo Giménez Renau

10- Reitera la solicitud de un paso de cebra en la Avd. De Lidón frente a la puerta principal del Parque de Rafalafena.

11- Las dos rotondas nuevas de Calderón de la Barca, tienen muy mala iluminación y son peligrosas. Solicita se estudie la instalación de algún punto de luz o bandas fluorescentes.

12- Quiere información de como está la tramitación para decorar con grafiti los contenedores del Huerto Urbano.

13- Solicita que en el recinto del Huerto Urbano del Primer Molí, debajo del contenedor, se deposite veneno para roedores.

Sr. Asensio Magraner Sanchis

14- Agradece la poda de los árboles de la Plaza Corona de Aragón.

15- Solicita tratamiento contra cucarachas en el Grupo La Magdalena.

16- Reitera la instalación de dos papeleras en la Avd. Benicasim, una junto Pizzería Vesubio y la otra junto Pizzería Capri.

Sr. José Javier Peris Segarra

17- Indica las molestias que generan las palomas en el vía publica, sobre todo en las estructuras de propiedad privada, en donde no se actúa. Pone el ejemplo de la estructura de la calle San Miguel esquina Nueve de Marzo. Solicita una campaña divulgativa de la prohibición de dar de comer a los animales sueltos en la vía pública.

Sr. Pedro Cabrera Novillo

18- El rebaje realizado en la zona del Colegio Castalia, no es el solicitado. El requerido es uno situado en la calle Martínez de Tena, 13, esquina calle Penyagolosa.

19- Reitera el problema de goteras del Colegio Castalia.

Y siendo las 20'30 horas de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más asuntos que tratar, el señor Presidente finaliza la sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta.

(Documento firmado electrónicamente al margen)